
Молодежь time



О фестивале 
 С 29 марта по 1 апреля в ДОЛ «Здоровье» проходит очный этап 
молодежного фестиваля лидеров. В нем принимают участие 10 команд из 
разных школ города Ангарска. 

 В рамках фестиваля действуют семь разных площадок: «Молодой 
политик», «Экология», «Молодежный формат», «Информационный 
поток», «Экономика», «Культура» и «ЧС».

 Ребята проходят различные мастер-классы, выполняют творческие 
задания, слушают лекции, играют в коммуникативные и развлекательные 
игры, которые им проводят инструктора площадок – активисты города 
Ангарска.



 Как стать политиком?
 Ангарская молодежь на пути к политике.

 Мы разобрались в особенностях и тонкостях 
невербального общения вместе с Алешиной Ульяной 
Иннокентиевной. 

 30 марта, детский лагерь «Здоровье», молодежный 
клуб менеджеров, площадка “Молодой политик” и 
мастер-класс о невербальном общении от Алёшиной 
Ульяны Иннокентиевны.

 Как себя вести при большой аудитории? Что значит та 
или иная фраза? Как расположить к себе людей? 
Ответы на эти вопросы мы узнали на этом мастер-
классе.

 Ульяна Иннокентиевна рассказала очень интересные и 
важные вещи, которые пригодятся каждому человеку, 
особенно молодым политикам. Каждый в аудитории 
внимательно слушал её. Все были сосредоточены и 
увлечены. Работали в командах и по парам и учились 
“читать” людей. 

 Мимика, жесты, взгляд – все это очень важно для 
людей, чьи профессии связаны с политикой. Нужно не 
только говорить красиво, но и вести себя 
соответствующе. Каждое движение твоего тела всегда 
что-то означает. Поэтому ты обязательно должен быть 
знаком с их значением. Быть публичным человеком 
сложно, а еще сложнее быть политиком. 



Наш интересный гость  
 Ершов Дмитрий Михайлович посетил молодежный фестиваль лидеров г. Ангарска и 
рассказал нам как стать успешным человеком.

 Сегодня мы побеседовали с депутатом законодательного собрания г. Ангарска 
Дмитрием Михайловичем ЕРШОВЫМ, который ответил нам на множество 
интересующих всех вопросов. 

 - Почему вы выбрали партию ЛДПР?

 - Я родился в рабочей семье и с самого детства учился быть самостоятельным. В 2007 
пошел в политику. На то время в «Единую Россию» было не попасть, одна из партий 
оказалась мне близкой по духу - это ЛДПР. Там было много молодых и инициативных 
людей, как и я.  

 -Почему именно политика? 

 -Есть люди, которые не достойны быть во власти, а я могу многое предложить. Я знаю 
больше, я сделаю больше. Я сделаю лучше, чем другие. Кто, если не я?

 -Помогает ли ваша должность продвигать свое дело?

 - У меня нет бизнеса. Я продал свою долю, получил деньги и ушел. Сейчас я в 
политике и только. 

 -Какой вы видите Иркутскую область через 10 лет?

 - Необходимо, чтобы вся бюджетная система была прозрачной. Это очень важно. С 
одним министром я борюсь уже три года. Им удобно работать по старой бумажной 
системе, потому что можно класть себе в карман. Поэтому необходимо переходить на 
электронику. 

 -Гордитесь ли вы собой?

 -Если делать хорошо любимую работу, то не будешь задумываться о деньгах. Я 
горжусь. Мне не стыдно гордиться.  



Шок! Чучело у 
инструкторов-
экологов!
 Во время вчерашнего 
расследования 
«Ревизорро» обнаружила 
чучело сосны у 
инструкторов площадки 
«Экология». Неужели они не 
те, кем мы их считали 
всегда?



Наш идеальный 
журналист


